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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA. 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y nueve horas del día seis de septiembre del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 
607), Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas:  

CONSEJEROS 
 

Tec. David Silva Aguilar. Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología.  
A.C. Enrique Olarte Gómez.  Vocal de Vigilancia de Consejo Ciudadano de 

Ecología. 
Ing. Israel Garza Vargas. Consejero.  
Biol. Ana María Tapia Rojas. Consejera. 
Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva. Consejera.  
Bertha Galicia Gutiérrez. Consejera. 
M. C. Juvencio Monroy Ponce. Consejero. 
Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez. Consejero. 
Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio. Consejero. 
Dra. Ma. de Lourdes Flores Lucero. Consejera. 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Consejero suplente de la Dra. Ma. de Lourdes 

Flores Lucero 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.  Director Ejecutivo de Protección al Ambiente.  
Mtro. Ismael Couto Benítez.  Coordinador de Vinculación y Participación 

Ciudadana, Secretaría de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos.  

Astrid Diez de Santos  Directora de Vinculación y Proyectos Sociales 
SSAOT.   

Saharai Martínez Arellano.     Secretaría del Medio Ambiente del Municipio de 
Puebla / Subdirección de Áreas Naturales 
Protegidas.     

Biol. Saúl Aguilar Sosa.    Invitado. Empleado  de la Subdirección de Áreas 
Naturales Protegidas.   

Biol. Francisco Javier Jiménez.   Invitado de la Subdirección de Áreas Naturales 
Protegidas.   

Mercedes Aguilar G.  Invitado Instantes Caminados UH Mateo de Regil. 
Alejandro Serrano M. Invitado.     
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
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Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria de Consejo correspondiente al mes de septiembre de 2012                           
con el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 
 

1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2.  Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3.  Mensaje del Tec. David Silva Aguilar, Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología. 

4.  

Presentación del Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez, Subdirector de Áreas Protegidas de la 
Dirección Ejecutiva para el Medio Ambiente los programas de manejo de: 

• Parque urbano Tlapacoya. 
• Parque del Centenario “Laguna de Chapulco”. 

5.  Presentación de la Consejera Bertha Galicia Gutiérrez. 

6.  
Asuntos Generales.  

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Tec. David Silva Aguilar.-  Dio la bienvenida, pasó lista a los consejeros  y declaró el quórum con lo cuál    
dio apertura de la sesión. 

 
LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

 
Tec. David Silva Aguilar.-  Leyó el orden del día y  se aprobó el acta de la sesión anterior. Solicitó  breve 
auto presentación a los asistentes. Después de escucharlos  pasó al punto tres del orden de día.   

 
MENSAJE DEL TEC. DAVID SILVA AGUILAR, PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DE 

ECOLOGÍA. 
Tec. David Silva Aguilar.- Reconoció al Ing. Israel Garza Vargas por el trabajo que desarrolló como 
presidente al frente del Consejo. Dijo que dos horas al mes que se reúne como Consejo para hacer labores 
en todo el ámbito de la sustentabilidad del Medio Ambiente y la Ecología no es nada.        
Les pidió que lleguen puntuales para que también se puedan retirar puntuales. Propuso al Consejo una 
sesión no formal, para las comisiones y avanzar para la siguiente sesión. Con los acuerdos, se haga una 
recapitalización de manera inmediata para que sea más rápido. Dio paso al punto cuatro. 
  

LOS PROGRAMAS DE MANEJO DE LOS PARQUE URBANO TLAPACOYA Y EL PARQUE DEL 
CENTENARIO “LAGUNA DE CHAPULCO”. 
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Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez.- Expuso el tema  de plan de manejo de las áreas naturales protegidas a 
cargo del municipio y la Exposición de la Presentación Programas de Manejo de los Parque Urbano 
Tlapacoya y el Parque del Centenario “Laguna De Chapulco”. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Le agradeció la presentación.  
 
Dra. Ma. de Lourdes Flores Lucero.- No encontró, dentro de las acciones que se proponen como se 
integrarán las personas en las actividades. ¿Cómo se articula este proyecto al nivel proyecto con los planes 
a escala?  Tiene duda sobre las estrategias de financiamiento a largo plazo para el mantenimiento.   
 
Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio.- Lo felicito por la presentación. ¿Cómo se va integrar 
en el IMPLAN en toda esta propuesta de trabajo?  
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Comentó que unos de los problemas que se tienen en la implementación de 
muchos programas de este tipo, es la falta de un elemento institucional que administre correctamente estos 
programas.    
 
Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva.- Le preocupa mucho que este proyecto este muy bien anclado con el 
IMPLAN. ¿Todas estas áreas protegidas ya están bien definidas?   
 
Biol. Ana María Tapia Rojas.- Felicitó al equipo. En cuanto a la inversión  quien va financiar esto.    
 
Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez.- Con respecto a la socialización, sí, esta de acuerdo que en principio la 
gente tiene que conocerlo. La idea también intégralo al IMPLAN.  
Con lo que dijo el Ing. Armando Ortiz Martínez que esta totalmente de acuerdo, unos de los problemas que 
tiene es precisamente es la consecución de un proyecto por falta de recursos.   
Lo que dijo la Biol. Ana María Tapia Rojas y  Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva que están preocupas por 
lo del IMPLAN y de las universidades, ya se están tomando en cuenta.    
   
Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.- Señaló que se esta trabajando en el IMPLAN de manera muy directa y con 
la Secretaría del Medio Ambiente. Como se sabe, la parte de Desarrollo Urbano y con la parte Ambiental se 
van ha juntar.    
 
Tec. David Silva Aguilar.-  Dio la gracias al Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez y su equipo por su presentación. 
Dio paso al siguiente punto del orden del día.  
 
Ing. Israel Garza Vargas.- Informó al Consejo que hizo entrega  de una carpeta en la sesión pasada 
correspondiente al me de agosto, cuando él era presidente de éste Consejo. También  hizo entrega al Tec. 
David Silva Aguilar de todas las carpetas que tenía en su poder de los presidentes anteriores.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Agradeció al Ing. Israel Garza Vargas por la  entregar  de las carpetas. Dijo que  
va a revisar todo esto y que va a hacer un resumen. Dio paso al punto cinco.   
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PRESENTACIÓN DE LA CONSEJERA BERTHA GALICIA GUTIÉRREZ. 
 

Bertha Galicia Gutiérrez.- Expuso una pequeña presentación y que va de la mano con lo que presentó el  
Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez sobre la basura que se encuentra en las calles. Prosiguió a realizar la 
presentación con la cual cuentan los consejeros para su conocimiento. 
 
Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva.- La felicitó por su presentación y comentó que debe estar orientado 
su trabajo a exigir que haya una buena recolección de la basura. Propuso al Consejo que no quiten el dedo 
del reglón. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Pidió un espacio a la comisión de residuos para que vayan ha tratar esto 
directamente con ustedes y lo que pretenden es separa de la basura desde su origen. Sienten que  la 
Dirección del Medio Ambiente no los ha tomado en cuenta y los dejaron a un lado. Les pidió que al término 
de esta  sesión les den una fecha y que le indiquen para que vayan con la comisión para tratar éste punto.  
 
M. C. Juvencio Monroy Ponce.- Dijo que en este Consejo ya habían comentado este asunto. Y que se 
debiera tomarse una decisión al respecto de establecer un régimen de multas, para quién tire basura en la 
vía pública.   
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Propone el mismo mecanismo con la autoridad que corresponda de atender 
para ver cual es el camino para aterrizar y concretar. 
 
Biol. Ana María Tapia Rojas.- La felicitó por su presentación, le dijo que ojalá se pueda solicitar la 
presencia de la  encargada de parques y jardines para saber sus actividades.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Pidió al director del Medio Ambiente que les indicara con quien se pueden dirigir 
para que atiendan esto.   
 
Ing. Israel Garza Vargas.- Señaló que no le gustaría que se abandonara lo que han venido trabajando en 
la anterior presidencia, seguir manejando las cuestiones del COREMUN. Comentó que esta preparando 
una presentación para la próxima sesión con respecto a toda la contaminación visual que hay en el 
municipio.   
 
Tec. David Silva Aguilar.- Preguntó al Ing. Israel Garza Vargas sobre las propuesta o la modificaciones 
que se hicieron al COREMUN que si las envió a la Regidora Ana María Verónica Mastretta Guzmán.  
 
Ing. Israel Garza Vargas.- Contestó que no, porque falta retroalimentación de varias personas.   
 
Tec. David Silva Aguilar.- Les pidió a la Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva que es la oportunidad de 
hacer unas propuestas de manera formal. Le cedió la palabra Mercedes Aguilar G. que viene de Mateo de 
Regil con una propuesta.    
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Mercedes Aguilar G.- Su petición es en el sentido de que los apoye el Consejo para hacer una revolución 
ecologista completa.   
 
Tec. David Silva Aguilar.-  La petición que hace el padre de la Iglesia es que ese día quiere bendecir el 
evento, y esta solicitando la presencia de las autoridades del Medio Ambiente Municipal.  Cedió la palabra 
al Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.    
   
Ing. Sergio Rodríguez Muñoz.- Felicito a Bertha Galicia Gutiérrez por su presentación. Contestó a varias 
preguntas. Que están buscando la manera de llegar  a más personas. Lo que se hacía en las áreas de 
educación ambiental de manera tradicional en los municipios eran cursos y talles.  
Lo que se refiere en la parte de residuos, parques y jardines es que deben estar las áreas responsables 
como es el organismo de limpia y sus operadores, así como la parte de parque y jardines.  
Dijo que lo va comentar con el Dr. Luis Alejandro Fabre Bandin, él esta en su representación y como tal se 
lleva esas inquietudes. Ya sea que se haga una presentación en este Consejo o con las personas que 
ustedes indiquen.     
La parte de la Ley de Fraccionamientos de Gobierno del Estado se va entregar una propuesta a la Cámara 
de Diputados para que se reforme esta Ley. En cuanto a la parte de puentes peatonales que comentó el 
Ing. Israel Garza Vargas, sí, llega dinero al ayuntamiento.   
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dijo que en su momento van hacer la invitación formal tanto a los Consejeros 
como a la autoridad competente.   

 
ASUNTOS GENERALES 

 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó a los Consejeros que el martes 18 de septiembre 
será la elección para elegir presidente del Consejo.    
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dijo que  a este Consejo les toca hacer guardia de  4 a 5 de la tarde. 
Derivado de esta sesión de la comisión de residuos ya se tuvo respuesta del Señor Director del Medio 
Ambiente, quedando pendiente de que les informe para cuando se puede dar esta reunión.  
Con respeto a que vengan parque y jardines le pidió a la Secretaría Ejecutiva para que se haga la invitación 
para la próxima sesión.    
En cuanto al COREMUN se va hacer el seguimiento y van a ver la situación legal, y van a invitar a la 
Regidora Ana María Verónica Mastretta Guzmán para que acuda porque tiene un pendiente.      
Sometió a votación si se hace la sesión informal.   
 
M. C. Juvencio Monroy Ponce.- Señaló que hizo una propuesta con respecto a este Consejo que se haga 
un escrito formal a las autoridades incluso al Presidente Municipal, para que tome cartas en el asunto con 
respecto a un régimen de multas para este tipo de cosas.  Sometió a votación para que no solo quede como 
una propuesta. Y se disculpó por todo el tiempo que ha estado ausente en el Consejo, por cuestiones de 
trabajo.   
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Tec. David Silva Aguilar.- Le solicitó que en la próxima sesión que van a tener informal que lleven su 
propuesta de petición para que avancen. Se aprobó la propuesta sobre las multas.   
 
Agradeció la participación de los consejeros y dio por terminada la sesión. 
 

ACUERDOS 
 

Se convocará a sesión ordinaria el día jueves 04 de octubre de 2012. 


